

10/04/2012

La Corporación Servicios para el Desarrollo de los Jóvenes (SEDEJ) de Chile, realizará un seminario para el intercambio de experiencias en situaciones de crisis, con el apoyo de Mercociudades y la Cruz Roja Internacional. La actividad se desarrollará el próximo 20 de abril, en Concepción, Chile.

El seminario comenzará a las 9.30 hs, del 20 de abril, y se extenderá hasta la 18hs. El evento se realizará en el Auditorio Salvador Gálvez de la Universidad de Concepción, ubicado en Edmundo Larenas alt. 200, Concepción.

Ya han confirmado su participación como expositores representantes de la Cruz Roja y la Media Luna Roja internacional, provenientes de Japón, Estados Unidos, España y Chile. También participará el gobierno local de Santa Fé, Argentina, la Asociación Chilena de Organizaciones de la Sociedad Civil, la Universidad de Concepción, Secretarías Regionales Ministeriales de Chile, un representante de Naciones Unidas en Chile, la Asociación Chilena de Municipalidades, además de representantes de la Sociedad Civil de la región del Biobío.

Este seminario se organiza en el marco de un proyecto procedente de la iniciativa de Mercociudades “IN: Innovación y cohesión social”, este encuentro está vinculado con los objetivos del proyecto, “Construcción de ciudadanía y capital social en habitantes de aldeas de pescadores Caleta Tumbes, Comuna de Talcahuano”, que fue formulado a partir de una capacitación de IN y posteriormente incubado por esta iniciativa, que lo apoya para su continuidad e implementación.

Este proyecto surge como una necesidad en el marco de la catástrofe generada a partir del terremoto del 27 de febrero de 2010 en Chile.

El proyecto ha sido motivo de otros encuentros en el pasado, ya que durante la 16ª Cumbre de Mercociudades, participó en el seminario “Políticas públicas locales en la gestión de riesgos de desastres naturales en las ciudades latinoamericanas”, organizado por la Unidad

Temática de Autonomía Gestión y Financiamiento Municipal de Mercociudades. En sus conclusiones este seminario enfatizó sobre la necesidad de abordar las consecuencias de los desastres naturales desde una perspectiva interdisciplinaria y dinámica, y promover políticas de prevención y protocolos de actuación en casos de emergencia, tanto a nivel nacional como local, reafirmando la necesidad de difundir los conocimientos y experiencias en la temática, para favorecer acciones concretas en casos de urgencias. La Unidad Temática continuará trabajando en este tema durante el presente año, con la colaboración y apoyo de la Unidad Temática de Ambiente y Desarrollo Sostenible de Mercociudades.

Mayor información a través del siguiente contacto:

Rodrigo Sanzana Vásquez - Cooperación SEDEJ

jrsanzana@yahoo.com

041 3240588